

Abs.:

An die Firma
Betten Aissen
Lange Strasse 118/ 120

27580 Bremerhaven

Bremen, 19.03.2017

Mein neues Bett

Sehr geehrter Herr Schulze-Aissen,

inzwischen genieße ich schon länger als vier Wochen den Komfort meines neuen Bettes. Ich liege und schlafe ausgesprochen gut darin und bin mit meinem Kauf sehr zufrieden.

Bereits nach Ihrer ausführlichen, individuellen Beratung und den Liegeproben war ich überzeugt davon, das richtige Produkt für mich gefunden zu haben. Dies hat sich voll bestätigt.

Positiv erwähnen möchte ich auch Ihre Servicemitarbeiter: Sie haben sehr kompetent, freundlich und umsichtig den Transport und die Montage des neuen Bettes bewerkstelligt.

Ich werde „Betten Aissen“ gerne weiterempfehlen!

Mit freundlichen Grüßen

J. K.